

Des cosmétiques bio à base de CBD signés LaFleur

Fondé en 2014, le laboratoire LaFleur sort quatre produits pour la peau avec du CBD.

Réservé aux abonnés

Marie Nicot

21 Avril 2023 \ 15h19

🕒 1 min. de lecture



Fondé en 2014, le laboratoire LaFleur maîtrise la culture de la plante et la fabrication.

Le laboratoire français LaFleur a conçu quatre produits pour la peau (sérum et crème pour le visage, huile pour le corps) avec du CBD (cannabidiol), principe actif du cannabis. La gamme comprend aussi un savon à l'huile de chanvre, sans CBD.

Non stupéfiant, le CBD est recherché pour ses propriétés anti-séborrhéiques, anti-oxydantes et hydratantes. Fondé en 2014, le laboratoire LaFleur maîtrise la culture de la plante et la fabrication.

Cette marque bio arrivée en janvier en pharmacies et parapharmacies, est aussi en vente sur le site lafleur-dermo.bio, 42 euros pour le sérum visage 30 ml, 38 euros pour la crème 50 ml et 29 euros pour l'huile pour le corps 50ml.